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Geschäft Nr. 137 

Legislatur: 2020-2024 

 

Geschäft Bericht an den Einwohnerrat vom 14. November 2022 

Vorstoss 
Anfrage FDP-Fraktion, Thomas Haefele 
Zukunft Kabelnetz Binningen – Glasfasererschliessung durch Swisscom 

Info 1.  Inwieweit ist die Gemeinde über die Pläne der Firma Swisscom informiert zur Erschliessung von 
Binningen mit Glasfaser? 

Die Gemeinde ist indirekt informiert über die derzeit laufenden Aufgrabungsgesuche der Swisscom.  

2. Falls ja, wird Swisscom alle Haushaltungen in Binningen flächendeckend mit Glasfaser erschlies-
sen? 

Diese Frage muss bei der Swisscom in Erfahrung gebracht werden, zumal ein aktueller Entscheid der 
Wettbewerbskommission (WEKO) einen wesentlichen Einfluss hat auf die Technologie und die Kosten 
der Glasfasererschliessung. 

3. Was bedeutet der Ausbau des Swisscom Glasfasernetzes für das Kabelnetz Binningen? 

Die Erschliessung mit Glasfaser hat einen Einfluss auf die derzeit laufende Strategie für das Kabelnetz 
Binningen und die möglichen zukünftigen Betriebsvarianten und fliesst in die Überlegungen mit ein. 

4. Sind mit dem Ausbau des Swisscom Glasfasernetzes die Pläne der Gemeinde für die Erstellung 
eines eigenen Glasfasernetzes obsolet? 

Nein. 

5. Wie plant die Gemeinde das Kabelnetz Binningen zukünftig zu positionieren? 

Es gibt verschiedene Varianten, wie das Kabelnetz künftig betrieben werden kann. Ein Entscheid ist 
noch nicht gefasst. Der Gemeinderat wird die Strategie dem ER unterbreiten, sobald alle notwendi-
gen Abklärungen dazu vorliegen. 

6. Ist die Gemeinde mit Swisscom in Verhandlungen oder sind Verhandlungen beabsichtigt über 
einen Zugang zum oder eine Integration ins Swisscom Glasfasernetz gemäss §9 des Kabelnetz-
Reglements? 

Zu möglichen künftigen Betreibervarianten sind Gespräche mit möglichen Beteiligten am Laufen o-
der noch vorgesehen. 

7. Sind für die Erarbeitung der Strategie, wie durch den ER am 28.06.2021 beauftragt, weitere 
externe Studien, Gutachten oder Planungsarbeiten geplant, welche nun allenfalls nicht mehr be-
nötigt werden? 

Eine Analyse und ergänzende Strategie befindet sich derzeit in Arbeit. Sie nimmt auch Rücksicht auf 
die aktuelle Situation bei der Konkurrenz. 

8. Was für Investitionen ins Kabelnetz Binningen sind aktuell geplant? 

Keine. 
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